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Produktinformation 
 

Artikel 23030000 
Pedalo® Cornhole Kids 
 

Bitte vor der Benutzung lesen 

                                            

 
 
 

 

Lieferumfang 

    1 Cornhole-Brett 

    1 Aufstellbrett 

    10 Wurfsäckchen 

    1 Rucksack 

 
Ausführung 
Cornhole-Platte 60x35cm und Aufstellbrett 25x16cm aus 12mm Birke 
Multiplex, geölt. Einwurfloch mit 10cm Durchmesser, Abstand von der 
Stirnseite 10cm. Platte einseitig mit Schlitz zum Einstecken des 
Aufstellbrettes. 10 mit Granulat gefüllte Stoffsäckchen 7x7x1cm à 37g 
(je 2 Stück pro Farbe Rot, Gelb, Lila, Hellgrün, Dunkelgrün). Inkl. 
Baumwoll-Jute-Rucksack 34x43cm. In aufgebautem Zustand 
35x58x17cm. 2,4kg. 
 
 
Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de 
 

Spezielle Hinweise 
 

• Cornhole Kids (nachfolgend auch das Produkt oder der Artikel genannt) ist schnell einsatzbereit. 

• Zum Spiel muss lediglich (in einer sicheren Umgebung) das als Standfuß dienende Aufstellbrett in das Cornhole-Brett 
eingesteckt werden. Das zusammengesteckte Spielbrett dabei so platzieren, dass die Spielplatte in Richtung Spieler 
abfällt, und das Einwurf-/Trefferloch sich somit gut einsehbar in erhöhter Position befindet. Bei mehreren Spielern werden 
die Wurfsäckchen an die Mitspieler nach Wunsch verteilt und schon kann das Spiel starten. 

• Der mitgelieferte Rucksack dient zur Aufbewahrung und zum Transport der Wurfsäckchen und des Aufstellbrettes. 

• Achtung! Der Rucksack enthält eine Schnur – es besteht Strangulierungs- sowie Erstickungsgefahr! Unbedingt außerhalb 
der Reichweite von Säuglingen, Babys und Kleinkindern aufbewahren! 

• Achtung! Das Produkt darf ausschließlich für seinen Verwendungszweck als Cornhole-Wurfspiel genutzt werden. NICHT 
geeignet für Balanceübungen! 

• Vor jeder Nutzung prüfen, dass das Produkt nicht beschädigt ist. 
 

Allgemeine Informationen und Warnhinweise 
 

• Achtung! Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren. 

• Bei der Verwendung durch Kinder wird die Beaufsichtigung durch Erwachsene empfohlen. 

• Beachte: Das Gerät ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt Unfälle des Benutzers oder 
Dritter durch Sturz oder Zusammenstoß zu vermeiden. 

• Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil des Artikels und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. 

• Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern - Erstickungsgefahr! Unbedingt 
außerhalb der Reichweite von Säuglingen, Babys und Kleinkindern aufbewahren! 

• Achtung! Benutzung des Gerätes ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen 
Verwendungszwecke. 

• Achtung! Das Gerät nur auf ebenem, geradem Untergrund aufstellen. Bei empfindlichen Fußböden eventuell eine Matte 
unterlegen. 

• Achtung! Lange Schnur – Strangulierungsgefahr. 

• Verschlissene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. 

• Das Produkt ist aus unterschiedlichen Hölzern gefertigt. Unter anderem Natur Birke und Multiplex. Abweichungen in Farbe, 
Struktur, Maserung oder kleine Asteinschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. 

• Wartung und Pflege: Das Gerät kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen 
oder scheuernden Reiniger verwenden. Gerät vor Nässe schützen. 
 

Montage 

• Keine Montage erforderlich. Das Produkt wird einsatzbereit angeliefert, es muss lediglich das als Standfuß dienende 
Aufstellbrett in das Cornhole-Brett eingesteckt werden. 
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Product information 
 
Item 23030000 
Pedalo® Cornhole Kids 

Please read before using the product 

                                               
 
 
 

 
Product image see above/previous page 

Scope of delivery 

    Cornhole board 

    1 placement board 

    10 small bean bags 

    1 backpack 

 
Specifications 
Cornhole board 60x35cm and placement board 25x16cm made of 
12mm birch multiplex, oiled. Throw-in hole with 10cm diameter, distance 
from the front side of the board 10cm. One side of the board has a slot 
to plug in the board. 10 small cloth bags filled with granules, each 
7x7x1cm à 37g (2 pieces per color red, yellow, purple, light green, dark 
green). Incl. cotton jute backpack 34x43cm. When set up 35x58x17cm. 
2.4kg. 
 
For more details see www.pedalo.de 
 

Special notes 
 

• Cornhole Kids (hereinafter also referred to as the product or item) is quickly ready for use 

• To play, all you need to do (in a safe environment) is insert the placement board (serving as standing foot) into the 
cornhole board. Place the assembled board in such a way that the playing plate slopes down towards the player and the 
throw-in/hit hole is thus in an elevated position where it can be easily seen. If there are several players, the throwing bags 
are distributed to the other players as desired, and the game can start. 

• The included backpack is used to store and transport the small throwing bags and the placement board. 

• Attention! The backpack contains a cord - there is a risk of strangulation and suffocation! Keep out of reach of babies and 
small children! 

• Attention! The product may only be used for its intended purpose as a cornhole throwing game. NOT suitable for balance 
exercises! 

• Before each use, please check that the board is not damaged. 
 

Important information and warnings 
 

• Caution! Not suitable for children under 3 years. 

• Adult supervision is recommended when used by children. 

• Attention! The product is to be used with caution since it requires great skill to avoid falls or collisions causing injury to the 
user or third parties. 

• Caution! Packaging is not part of the items and must be disposed of before use. 

• Warning! Plastic bags and foils do not belong in the hands of babies and small children - risk of suffocation! Keep out of 
reach of babies and small children! 

• Caution! Use the device exclusively for the purposes described in these instructions. 

• Warning! Only use the device on level ground with even and firm surfaces. On sensitive floors, place a mat underneath. 

• Warning! Long cord - risk of strangulation. 

• Replace worn parts immediately with an original spare part. 

• The product is made of different woods. Among others from natural birch and multiplex. Deviations in color, structure, 
grain, or small knots inclusions prove the genuineness of the material and therefore are no reduction in quality. 

• Maintenance and care: Can be wiped with a damp cloth. Do not use solvent-based, acidic, or abrasive detergents. Protect 
item from damp and wet. 
 

Assembly 

• No assembly required. The product is delivered ready for use. To set up, it is only necessary to insert the placement board, 
which serves as a standing foot, into the cornhole board. 
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